

## COMMUNIQUÉ

### LA VILLE DE BAIE-COMEAU SE RÉJOUIT DE L'ENTENTE ENTRE ALCOA ET LE GOUVERNEMENT DU QUÉBEC

**Baie-Comeau, le 25 février 2014.** – Après plusieurs mois d'attente et d'incertitude, l'annonce de l'entente entre Alcoa et le gouvernement du Québec a été accueillie très positivement par la Ville de Baie-Comeau. En plus de renouveler les contrats d'approvisionnement en électricité jusqu'en 2036, des investissements de 150 M\$ sur 5 ans, pour la réfection du centre de coulée, sont prévus. « Nous nous réjouissons de cette entente. Il était important pour nous de maintenir l'aluminerie à Baie-Comeau et de conserver les emplois actuels. L'annonce d'aujourd'hui nous rassure et stabilise notre économie », a déclaré monsieur Claude Martel, maire de Baie-Comeau.

En misant sur l'aluminerie de Baie-Comeau pour la fabrication de produits destinés au marché de l'automobile ainsi que comme une source éventuelle d'aluminium pour des applications technologiques émergentes, y compris les batteries aluminium-air, Alcoa envoie un signe prometteur quant à son avenir dans la municipalité. Selon monsieur Martel, « Il s'agit là d'une marque de confiance envers les employés de l'aluminerie de Baie-Comeau et un témoignage quant à la qualité de l'aluminium qui y est produit ».

« Nous avons le sentiment que Baie-Comeau est important et stratégique pour Alcoa. Pour assurer sa survie, l'entreprise devait rendre notre usine compétitive et ils ont trouvé une solution pour y arriver. À nous tous maintenant de faire en sorte que ce nouveau départ soit fructueux », a conclu le maire de Baie-Comeau.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur  
Service des communications et de la clientèle  
418 296-8142